



Reinach: Auf kunterbunter «Safari»

hg. Für einmal musste die traditionelle Frühlingskarten-Vernissage der Stiftung Lebenshilfe in einem etwas anderen Rahmen stattfinden. Gleich geblieben ist sich, dass die Klienten eine farbenfrohe, ausdrucksstarke Bilderpalette – in diesem Jahr zum Thema «Safari» – gestaltet haben. Statt an der Vernissage, konnte man online seine drei Favoriten bestimmen – eine Neuerung, die grossen Anklang fand. Schliesslich hatte eine Jury und mit ihr auch Grossrätin Karin Faes aus Schöftland (im Bild) die Qual der Wahl aus den meist genannten Bildern diejenigen drei Sujets auszuwählen, welche das Frühlingskarten-Set zieren werden.